
 　 ついに始まる！運動会練習！ 
     GWが終わり、⼆週間が経過しました。気づけば中学校⽣活が始まり、１ヶ⽉が経過しました。学校⽣活に 
    も慣れ始めたころなのではないでしょうか︖ 
     まだ中学校⽣活は始まったばかりなので、なにかに「慣れたかな」と感じるころには、もう新しいことがや 
    ってくるのです。６⽉初めには、運動会があります。 
     実は運動会の練習が、すぐそこに迫ってきています。体育の授業でダンスの練習等を始めていると思います 
    が、学年全員で揃って練習をする⽇や、学校全体で運動会に向けて練習する⽇が近づいています。そこで、今 
    回はとある⽣徒にインタビューをしてみました。 

 運動会に向けて、実行委員のメンバーにインタビュー！ 

     ︓今回は運動会実⾏委員のメンバーで、７年⽣の学年代表になった揚原さんにインタビューをした 
          いと思います︕よろしくお願いします︕ 
     ︓よろしくお願いします︕ 
     ︓来週から運動会の練習が始まるので、そのことについて⾊々とお話を聞かせてください︕ 

      Ｑ１ 中学校で初めての運動会･･･ 
     ︓中学校での運動会は初めてですが、今感じている⼩学校での運動会との違いはありますか︖ 
     ︓ソロチャレンジの競技と、ペアチャレンジの競技に分かれているところです。⼩学校は代表リレ 
          ーや学年でのダンスなどが中⼼で、全く違いますね。 
     ︓今、運動会で⼀番楽しみにしていることはありますか︖ 
     ︓体育でダンスの練習をしていています、そのダンスが⼀番の楽 
          しみです︕ 
     ︓ダンス、うまくいっていますか︖ 
     ︓４組の話にはなりますが、みんな覚えるのが早くて、どんどん 
          進んでいると思います。 

      Ｑ２ 実⾏委員をやっていて⼤変なこと･･･ 
     ︓運動会実⾏委員として活動をはじめてしばらく経ちますが、実際に⼤変なことはありますか︖ 
     ︓決めなきゃいけないことが多いじゃないですか、⾛る順番や出る⼈とか……。そういったときに 
          みんなをまとめるのが⼀番⼤変ですね。 
     ︓全員をまとめるって、⼤⼈でも⼤変ですよね。それだけではなくて、みんなに⾒えないところで 
          も様々なことをしていますね。実⾏委員会の中で、どんなことをしているかはみんなには⾒えな 
          いと思います。揚原さんは、実⾏委員の中でどんなことをしているんですか︖ 
     ︓今度の学年練習に向けて、実⾏委員の皆で役割を決めました。ビートイットラジオ体操の練習も、 
          実⾏委員のみんなで練習をしました。 
     ︓学年練習に向けてのリハーサルも、これからありますよね。 
     ︓そうですね、頑張ります︕ 



      Ｑ３ 皆さんへの⼀⾔･･･ 
     ︓運動会実⾏委員、揚原さんだけではなくて皆頑張っているよね。その頑張っている気持ちを、７ 
          年⽣の運動会実⾏委員会を代表して皆さんへ伝えてください︕ 
     ︓⾃分だけ⼀⽣懸命で、周りの⼈がやっていないっていうのは⾟いじゃないですか。７年⽣のみん 
          なはそんなことはないと思うので、⼀⽣懸命やってくれると思います︕ 
          私は、みんなの⼼に残るような運動会にしたいと思っているので、練習から気合いを⼊れて頑張 
          ります︕みんなもバイブスをあげて、⾚学年のみんなが⼀つになれるような練習にしてほしいと 
          思っています︕ 

 　 
 実⾏委員会のみんなも頑張っています︕⾚学年、全員で最⾼の運動会にしよう︕ 

   
    

 　　来週以降の予定！来週も頑張ろう！ 
 1校時  2校時  3校時  4校時  給⾷  5校時  6校時  備 考  下校予定時刻 

 ２０日（月）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ⑥  教育実習開始  １５︓５０ 

 ２１日（火）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ⑥  １５︓５０ 

 ２２日（水）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ／ 
 職員会議 
 尿検査２次 
 部活動再登校１６︓００ 

 １４︓５０ 

 ２３日（木）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ／  ⑥カット 校内研修会 
 部活動再登校１６︓００  １４︓５０ 

 ２４日（金）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ⑥  ⑥hyper-QU 
 英語検定 １６︓００〜  １５︓５０ 

 　　保護者の皆様より  ～ご協力ありがとうございます～ 
     〇 保護者の⼀⼈ひとりにご丁寧な返信ありがとうございます。気持ちがすごく伝わ 
     りました。⽣徒の皆さんは⽬標も成⻑とともに変わっていくことと思いますが、 
     これからの成⻑が本当に楽しみですね。数学科教室から授業の最初の呼名に「は 
     い︕」「はい︕」と素直に⼤きな声で返事する７年⽣の姿が⽬に浮かびます。か 
     わいいですね。私も笑顔になりました(笑) 
         →  ご返信いただき、ありがとうございました。こちらの返信欄は２年前から実施しており、保護者 
       の皆様からの直接のご意⾒を⾒ることができる機会となっているなと感じています。本当に返信 
       をいただけることが嬉しいので、負担感はありません。これからもお⼦様の様⼦が伝わるような 
       学年だよりを発⾏していきたいと思いますので、これからもよろしくお願いします。 

    
 ----------------------------------------  キ  リ  ト  リ  ----------------------------------------- 

 返信欄(保護者の⽅から⼀⾔)( 第０６号) ７年  組  番 ⽒名         ⽉   ⽇記⼊ 


